

Unterwegs mit Menschen für Menschen



VISION der Heilsarmee Schweiz, Österreich & Ungarn

Unterwegs mit Menschen – von Jesus Christus berufen

Die Heilsarmee glaubt und handelt
mit Jesus Christus im Zentrum.

Durch sie erfahren Menschen die Liebe
Gottes in würdevollen Begegnungen
und erlebter Zugehörigkeit.

Die Heilsarmee ist integraler
Teil der weltweiten christlichen
Kirche und relevante Partnerin in
der Gesellschaft und Politik.



Territoriales Hauptquartier
Schweiz, Österreich & Ungarn

MISSION der Heilsarmee Schweiz, Österreich & Ungarn

Unterwegs für Menschen – für mehr Gerechtigkeit, Hoffnung und Liebe

Wir setzen uns mit Gebet, Wort und Tat
entschlossen ein, damit die Liebe
Gottes zu allen Menschen durchdringt.

Wir vermitteln Hoffnung und suchen
mit Menschen in Not nach Lösungen.

Damit fördern wir ein
eigenverantwortliches und
sinnerfülltes Leben in Würde.

AUFTRAG der internationalen Heilsarmee

Die Heilsarmee ist eine inter- nationale Bewegung und Teil der weltweiten christlichen Kirche.

Ihre Botschaft gründet auf der Bibel.

Ihr Dienst ist motiviert von der
Liebe Gottes.

Ihr Auftrag ist es, das Evangelium
von Jesus Christus zu predigen und
in seinem Namen menschliche Not
ohne Ansehen der Person zu lindern.